

# MAGAZINE

## Kapolres Pekalongan Serahkan Penghargaan Kepada Pemenang Lomba Satkamling Tingkat Polda Jawa Tengah

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID](http://PEKALONGAN.MAGZ.CO.ID)

Nov 9, 2022 - 10:51



Pekalongan – Pagi tadi, bertempat di halaman Mapolres Pekalongan telah dilaksanakan apel penyerahan penghargaan kepada Desa Bojongwetan selaku pemenang lomba satkamling tingkat Polda Jawa Tengah.

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H menyerahkan

penghargaan kepada Kepala Desa Bojongwetan H. Warsono, Bhabinkamtibmas Desa Bojongwetan Bripka Bambang Wijanarko dan Kasatkamling Hadi Prayitno, Rabu (09/11). AKBP Arief mengatakan bahwa Desa Bojongwetan mendapatkan juara harapan dua dalam lomba satkamling tingkat Polda Jawa Tengah.

“Pemberian penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi kepada peserta lomba satkamling yang telah berpartisipasi dan mendapat hasil sebagai juara harapan dua,” tuturnya. Desa Bojongwetan Rt. 07 Rw. 04 Kec. Bojong mewakili Kabupaten Pekalongan sebagai peserta lomba yang sebelumnya juga menjadi juara satu lomba satkamling tingkat Polres Pekalongan.

Kapolres meminta kinerja yang sudah baik ini dapat dipertahankan bahkan ditingkatkan, sehingga kebersamaan dan kegotong royongan dalam menjaga kamtibmas dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan menjadi pendorong semangat bagi Desa Bojongwetan untuk mendukung kegiatan gotong royong dari masyarakat, oleh masyarakat dan untuk masyarakat, dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat dan lembaga kemasyarakatan.

AKBP Arief mengungkapkan, saat ini kita sedang dihadapkan pada berbagai perkembangan situasi yang berpotensi dapat menimbulkan kerawanan kamtibmas, oleh karena itu Polri memerlukan dukungan dan peran serta dari masyarakat, salah satunya dalam bentuk pengamanan swakarsa.

Menurutnya, dinamika peran serta masyarakat ini dapat diwujudkan salah satunya dalam bentuk sistem pengamanan swakarsa yang dilaksanakan secara sukarela oleh warga di lingkungannya. Salah satu bentuk pam swakarsa adalah adanya satkamling yang dilaksanakan di setiap Rt, Rw atau lingkungan yang selama ini dapat memberikan kontribusi positif dalam rangka mendukung upaya pemeliharaan kamtibmas seperti pengamanan lingkungan melalui kegiatan patroli ronda, membantu warga yang membutuhkan pertolongan, aktif memberikan informasi kepada Polisi terdekat jika ada suatu permasalahan di lingkungannya dan bersama dengan Bhabinkamtibmas di desa / kelurahan dapat membantu memecahkan permasalahan yang ada di desa / kelurahannya serta kegiatan positif lainnya.

“Apabila tugas sebagai satkamling tersebut dapat diimplementasikan dengan baik disertai dengan langkah proaktif dan kerja sama yang sinergi dengan Polri serta berbagai komponen masyarakat lainnya, maka kami optimis akan tercipta kondusifitas kamtibmas di kabupaten pekalongan ini sebagaimana harapan kita semua,” ungkapnya.

Kapolres mengapresiasi kepada petugas satkamling Desa Bojongwetan, Kapolsek Bojong, unsur tiga pilar (kepala desa, babinsa dan bhabinkamtibmas) serta seluruh instansi yang sudah mendukung pelaksanaan lomba satkamling.

“Semoga apa yang sudah baik ini dapat dipertahankan bahkan ditingkatkan, sehingga Desa Bojongwetan menjadi desa percontohan sebagai desa ter-aman di wilayah hukum Polres Pekalongan.

Lebih lanjut, AKBP Arief mengharapkan seluruh anggota Polres Pekalongan untuk selalu mendukung kegiatan satkamling dan berperan dalam penanggulangan bencana alam.